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2 декабря в Горловке состоялась внеочередная сессия городской совета. Причина
созыва - обеспокоенность депутатского корпуса ситуацией, сложившейся в стране. В
ходе заседания городской голова Евгений Клеп зачитал обращение к жителям,
правительству и Президенту Украины.      
   - Сегодня, с учетом проблем, существующих как в государственной, так и в мировой
экономике, мы должны объединять усилия и направлять их на созидание, выведение
экономики города, области и Украины из кризисной ситуации. Дестабилизация
общественно-политической, и как следствие - экономической ситуации, провоцируемая
сегодня некоторыми политическими силами, может негативно отразиться на работе
органов местного самоуправления, предприятий и организаций города и страны в целом,
-  отмечает городской голова. - Президентом Украины Виктором Федоровичем
Януковичем и правительством страны выбран и поддерживается неизменный курс,
направленный на защиту национальных интересов Украины и её граждан,
ориентированный на европейскую интеграцию. Украина – часть Европы, и мы для себя
выбираем европейские ценности, европейские стандарты. Но мы должны подходить к
вопросу евроинтеграции взвешенно и последовательно, тщательно анализируя
достигнутые и перспективные договоренности и соглашения. Мы должны создавать
европейские ценности, европейские традиции у нас.

  В свою очередь, депутаты городского совета Михаил Ханин, Наталья Бондарь и Иван
Пыжов высказали свое мнение, выразив поддержку курсу Президента Украины.   
  Большинством голосов принято решение направить обращение к Президенту Украины
Виктору Федоровичу Януковичу с просьбой не допустить раскола гражданского
общества, посягательства на поступательное развитие украинской государственности.
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